

～当院で矯正治療を検討される親御さんへ～

当院の矯正治療は、装置と生活指導、筋トレーニングを併用して小学生低学年程度から始めることができる治療法です。逆に成長期までしか効果的な治療はできません。

当院での治療法はいくつかありますが、共通する特徴は「歯並びを綺麗にしながら、呼吸、睡眠の質を高めることができること」です。

そして風邪などの病気にもなりづらく、顔も美しく育ちます。

その結果、学業、スポーツを含め「生きる上での生活の質が上がる」と考えています。

また当院で行う治療法は通常の矯正治療よりも低価格で、かなり痛みが少ないです。

ただ治療期間はメインで2～3年、その後も高校卒業（永久歯が全部そろい、親知らずへの診断ができる時期）までは経過観察として来院を推奨しています。

また最初のほうは装置が上手く使えない、体操ができないお子さんもいるので、装置の着脱、トレーニングをしっかり行っているかを親御さんにも補助、確認してもらう治療参加型のものです。※難しくできないことはなく、通常は2～3か月ほどでほとんどの子が問題なく行うことができます。

ですので、通常の永久歯を抜いてワイヤーで整える矯正治療のように、親御さんは病院に連れてくるだけでなく協力が必要になってきます。

私たちの矯正治療は「子供たちの未来を助ける素晴らしい治療」と自負していますが、ご両親の応援が必要なものと理解したうえで治療始めるかどうかを決めてください。

当院での矯正治療の大きなメリット2つです。

- ① 歯を抜かずに綺麗で元気な歯並び(&顔や身体)を作れる。
- ② 虫歯、歯周病、アレルギーなど将来の病気からお子さんを守れる。